



 Pièces
 Studio

 Superficie
 23 m²

 Référence
 0601812926

 Prix
 157 600 €

Auron
Appartement à vendre (06660)



(06660) auron studio f1 très proche centre 1 mn a pied de l'église renove balcon et terrasse sud parking les olympiades avec ses nouvelles entrées et parties communes rénovées vous découvrez dans une copropriété recherchée avec gardien l'opportunité d'acquérir un studio rénové à auron, situé à seulement deux minutes à pied du centre de la station. Avec ses rénovations de qualité, ses équipements modernes et sa vue imprenable, cet appartement d'angle pour 4 couchages est un véritable bijou. On est en étage avec ascenseur. Vous serez immédiatement séduit par l'entrée avec son dressing, un ...

(06660) auron studio f1 very close to the center 1 minute walk from the church renovated balcony south terrace parking discover in a sought-after condominium with caretaker the opportunity to acquire a renovated studio in auron, located just a two-minute walk from the center of the resort. With its quality renovations, modern amenities and breathtaking views, this corner apartment for 4 people is a real gem. It is on a floor with an elevator. You will immediately be seduced by the entrance with its dressing room, a practical space for storing your ski gear and clothes. The living room, warm ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





